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 Le 21 avril pour la première fois en France l’AP-HM au sein du service d’ophtalmologie de
l’hôpital de la Timone  a
réalisé une 
greffe de cornée artificielle de type "AlphaCor"
. Cette opération chirurgicale importé des Etats Unis, à parfaitement réussi. Elle à été réalisé
par le 
Dr Louis Hoffart
. Actuellement seulement 3 équipes pratiquent cette intervention en Europe. 
 

La greffe de cornée artificielle n’en est qu’a ses débuts et ne permet que la réacquisition de la
distinction de formes. C’est à l’heure actuelle une solution à la « pénurie de greffons cornéens »
 et à la non éligibilité à une greffe de certains patients.
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